
学校の紅梅が春の訪れを告げています。学校行事もスキー教室、

予餞会を終え、１年間の締めくくりの頃となりました。３月１３日

（月）の卒業式が間近となった３年生。３年生は日々の学校生活を

通じて、最後まで後輩に素晴らしい背中を見せてくれています。

１･２校生の皆さんは、式には参列できませんが、残り数日の生活

の中で３年生への感謝の思いが募らせながら生活している姿を感じ

る今日この頃です。

思いをつなぐ予餞会 ２月１６日(木)５･６時間目

動画視聴のあと、サプライズで校庭に･･･
←写真：校庭からの１･２年生のメッセージを窓越しに

受け止める３年生

↓写真：３年生教室に向け、思いを贈る 1･2年生

邑楽町立邑楽中学校 学校通信

すわはら
令和５年２月２４日(金)

第９号

＜在校生代表／はじめの挨拶より＞

皆さんこんにちは。生徒会長の石井実桜です。

今回は予餞会ということで、各クラスで３年生への感謝

の気持ちや応援のメッセージなどを込めた動画を撮って

もらいました。３年生の皆さんには、１・２年生からのメッセ

ージを暖かく受け取ってもらえればと思います。

３年生の皆さんが過ごした中学校生活は、新型コロナ

ウイルスの影響で、「思うように行事ができず、やりたいこ

とができない」という状況が多かったと思います。ですが

今年は、１・２・３年生にとって初めての、体育祭・合唱コン

クールなどの行事を開催することができました。優勝や

準優勝、金賞や銀賞と順位が決まり、喜んだクラス、もち

ろん悔しい思いをしたクラスもあったと思います。コロナ

禍ではありながらも、多くの人の支えによって行われた行

事は、全校生徒が楽しめたものだったのではないでしょう

か。

３年生の皆さんにとって、３年間という長いようで短い

中学校生活の、どのような出来事が、心に残っているの

でしょうか。これから社会へと飛び立っていく３年生へ、１

・２年生からの「感謝や応援」が伝わってくれるといいなと

思います。そして、３年生の皆さんにとっての、中学校生

活の思い出として、心に残ってくれると嬉しいです。ぜひ、

楽しんで御覧ください。

＜３年生代表／お礼の挨拶より＞

皆さん、こんにちは。元生徒会長の山口

蒼生です。まずは、皆さんに感謝を伝え

たいです。忙しい中、企画から進めてく

れた頼もしい生徒会本部の皆さん。私た

ちのために工夫をして動画を作成してく

れた１･２年生。本当にありがとうございま

す。皆さんの動画を見ていて、うるっとき

ていました。いつの間にか送る側から送

られる側になっていて感慨深いです。本

当にこの３年間はあっという間で楽しい

生活でした。それは、３年生も含め皆さ

んがいてくれたからこそだと思っていま

す。私たちはあと１５日学校に来たらこの

邑楽中学校を卒業します。大好きな学校

だから心残りもありますが、皆さんになら

邑楽中学校を安心して任せられると今日

改めて思いました。これからも影ながら

応援しています。私たちも残された邑楽

中学校での時間を大切にしていきます。

今日は本当にありがとうございました。



スキー教室を終えて
～気づき、考え、行動する～

２月１０日（金）、邑楽中学校の校庭は、降雪に

より真っ白に様変わり。雪合戦に戯れる生徒、芸術

作品を制作する生徒など様々。楽しいひとときを味

わいました。雪が積もれば、遊び心がくすぐられ、

夢中になるのが童心ですが、この数日前、たくさん

の雪を目にしながらも、学びを充実させてきたのが、

２年生。では、スキー教室の報告を致します。

↑写真：真っ白な校庭 2/10
当初、２泊３日で予定していたスキー教室はコロナ

ウイルス感染症の状況から１泊２日に変更されたもの

の、３年ぶりに泊を伴うスキー教室が実施できました。

感染症の対応として、直前には学年閉鎖や部活動休止

の措置をとり、生徒はもちろん、保護者の皆さまにも

スキー教室の実施に向けて学校一丸となってご理解・

ご協力をいただきました。ありがとうございました。

また、１０年に一度の大寒波が報道される中、天候や

交通事情にも恵まれ、好条件の中、実施することがで

きました。「気づき・考え・行動する」。第２学年が

生活目標として掲げてきたこのスローガンを、１泊２

↑写真：スキー教室 1/26,27 日の中で生徒たちは実際に行動で示していました。

公共の場の利用（スキー場や高速道路ＳＡでのマナーなど）

共同生活（役割や協力、感謝の思い、先を見通した行動など）

スキー実習（向上心,努力,気力体力,助け合い,お世話になった方々への感謝など）

自然（理科や社会科との関連、大自然の中での学び、自然の厳しさなど）

さあ、数ヶ月後には修学旅行。このスキー教室の経験を次につなげていきましょう！

＜校長講話より＞
500×500×500＝･･･。～大事にして欲しいこと、それは「想像力」～

予選会では、１･２年生が「こうしたら３年生が喜んでくれるだろう？」と想像力を膨らませ

て、動画等の制作に取り組んでくれたとことと思います。この「人を幸せにする想像力」「相手

を思う優しさ」は皆さんの良いところであり、これからも大切にして欲しいです。これまで３

年生が後輩のことを思って優しく接し、時には厳しく･･･、また、１･２生は幾度となく「３年

生ってすごい！」と思ってきたことでしょう。こうして共に切磋琢磨して高め合ってきた邑中

生のことを誇らしく思っています。こうして邑中の良き伝統はつながっていきます。

今、ＳＮＳで回転寿司店における心ない行動が拡散し、炎上しています。ＳＮＳを利用する

とやろうと思ったことは何でもできる時代、やってはいけない動画や画像等はあっという間に

拡散・炎上してしまう時代。500人×500人×500人＝。500人に拡散して、それぞれがま

た500人に拡散して･･･、わずか３段階の｢ポチッ｣が１億2500万人に。拡散の恐ろしさ

です。皆さんもよく考えて、想像力豊にＳＮＳを利用する必要があります。優しさとはその人

の立場になって考えられること、行動できること。「頑張って！」の声かけも優しさ、「声をか

けずそっと見守る」のも優しさです。皆さんの豊かな想像力で、これからも良い学校にしてい

きましょう。

よりよい学校を目指して～学校評議員会～
学校評価アンケートについては、ご意見・ご協力ありがとうござ

いました。アンケート結果等をもとに、学校では年３回「学校評議

員会」を開催し、様々な視点で「よりよい学校を目指して」話し合

いの場をもっています。2/21(火)に開催された第３回でも、「地域

みんなで生徒たちを育んでいくことの大切さ」について協議・情報

交換しました。 ※学校評議員：青少推,民生委員,Ｐ会長等から構成されています。


